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１）	ロータリーレート変更のお知らせ
４月１日から１ドル　１５０円（従来どおり）

２）	例会変更のお知らせ
　　★小倉ＲＣ
　　５月１６日(金)⇒１８日(日)　金毘羅山清掃登山例会
　　５月　２日(金)、５月３０日(金)、６月２７日(金)　休会

　　★小倉西ＲＣ
　　５月２９日(木)　１８:３０～　JR九州ステーションテル小倉
　　６月１９日(木)　１８:３０～　JR九州ステーションテル小倉
　　５月　８日(木)、６月２６日(木)　休会

※４月１８日(金)例会終了後に次年度理事・各委員長会議を開催
します。

会長の時間 

ニコニコボックス

　観桜会いかがだったでしょうか。岡垣町の成田山そして海ま
でお越しいただいてありがとうございました。花冷えが続いて
います。成田山の桜はそろそろ満開ですので、週末に行って
みてはいかがでしょうか。私の期も残り３か月です。無事に何
事もなく終われるのではと期待しています。観桜会の際に悲し
かったのは、会長の挨拶よりも、はつしろを代表した息子の挨
拶の方が、拍手が大きかったことです。

・先週の観桜会、遠い所を成田山、そして波津海岸へお越し
頂きましてありがとうございました。

太田（信）、永吉の諸君

・IDMの発表よろしくお願いします。

緒方、伊豆、藤本、稲富、八尋、村山、江崎、江戸、岸野、廣
田、有松、小嶋、高嶋の諸君

本日の卓話

第３回ＩＤＭ報告　ＩＭについて
　次期当クラブがＩＭを担当するに際して、ＩＭの意義や目的、
あるべきＩＭの姿、時代とともに変化しているＩＭの現状、次期
のＩＭのテーマ、どうやってＩＭを盛り上げるか等について、Ａ班
からＦ班までの各記録係から発表がありました。最後に、次期
のガバナー補佐である大林君から、ＩＭの内容についてはガバ
ナーの意向が反映されること、実行委員長である波多野君を
応援・協力してほしいとの話がありました。

・誕生自祝

坂本、江藤、廣田、井上の諸君

４月２５日(金) 職場訪問 於)西日本カントリークラブ

藤村君、新家君、波多野君

＜議　題＞
１）	２０２４～２０２５年度　５月度例会プログラムについて

　 ５月　２日　休会（理事会裁量による）
　　　　　９日　卓話「介護保険について」
八幡医師会医療福祉センター
　　　　看護師・ケアマネージャー　若杉 麻紀　様
         １６日　クラブフォーラム　「青少年奉仕月間に因んで」
         ２３日　クラブアッセンブリー「地区研修・協議会の報告」
　　　　３０日　夜間例会　オープンロータリー　於) 千草ホテル
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜上記了承＞

２）　2025-2026年度地区補助金について
　　　現在、地区補助金申請書を作成中。
        スリーオンロータリークラブを通じてサラブリ県の２校に
浄水器寄付を予定。一部をクラブから拠出予定。＜ 承認 ＞

３) 　令和７年大船渡大規模山林火災被害支援について
　　　　 １人1,000円の支援、ニコニコから５万円。  ＜ 承認 ＞

４）　三島靖男君　2025年度から地区インターアクト副委員長
の承認について                                         ＜ 承認 ＞

５）  その他
　　　　・ミャンマー大地震被災者に対する支援金について
　　　　 １人1,000円の支援、ニコニコから５万円。 < 承認 ＞

次回例会のお知らせ

１.ロータリーソング 「日も風も星も」

２.来客紹介

３.出席状況の報告

４.祝誕生 尾﨑 健二郎 君 Ｓ５９年４月１２日

５. 会長の時間

６. 各委員会報告

７. ニコニコボックスの報告

８. 幹事報告

９. クラブアッセンブリー 「地区大会の報告」

〚前例会の記録〛 ４月１３日（日) 地区大会

出席報告 例会食事カロリー － Kcal

会員数 （５０名）

当日の出席数 ５０ 名

ゲスト ０ 名

ビジター ０ 名

会員出席率 １００％

前々例会の修正出席率 ９１．８４％(4/4) 



誕生祝 先日行われた地区大会の様子です
井上俊司君　Ｓ１３年３月１９日
　３月１９日で８７歳になりました。美空ひばりと同学年ですが、
まだ年上の人があるので頑張りたい。病院は息子に譲って肩
書だけは副院長ですが、あまり仕事をしていません。病院を辞
めたら、もっといろいろやりたいことがありました。四国の８８か
所お遍路を２回やりましたが、３回目をコロナで中止したので、
行ってみたいです。腰が心配なので一日に７０００歩歩くように
している。今年の３月に免許の更新をしましたが、認知症のテ
スト１００点でした。

坂本敏弘君　Ｓ３６年３月９日
　３月９日で６４歳になりました。あと１年で年金がもらえるの
で、井口君に申請をしてもらっています。当日は家族からお祝
いをしてもらったという記憶がありません。昔は誕生日に夜の
クラブ活動の呼び出しがあっていたが、コロナから控えている
ので、家でゆっくりしていました。１か月も前のことなので、覚え
ていません。

廣田豊君　Ｓ４８年２月２日
　生きています。２月２日に５３歳になりました。木村拓哉と同
級生です。当日ですが２か月も前なので何も覚えていません。
自宅にいた子どもの最後の一人が４月になって自宅を出て
行って寂しい気持ちです。諸先輩方から話に聞いていた妻と
二人の生活になりました。年末に妻と二人で例会に出席でき
るよう頑張りたいです。

江藤賢一君　Ｓ４２年３月２４日
　誕生日当日ですが、特にお祝いはありませんでした。息子か
ら防災セットをもらいました。５年間も保存がきく保存食が入っ
ていましたので、早速食べてみたところ、かなりおいしくて、お


